



**TU HORA MÉDICA
por teléfono**

www.cmq.cl

800 123 666
SÓLO HORA MÉDICA MORBILIDADES
Atención Lunes a Viernes 08:30 a 16:00

GRUPOS:
- Embarazadas que hayan iniciado control prenatal en su consultorio
- Personas mayores de 60 años
- Cuidadores/as de pacientes postrados (registrados en Centros de Salud)

CONSULTAS WHATSAPP: +56 9 3267 1196

● **EN QUILPUÉ SOMOS
APS UNIVERSAL**

Página 3

Encuentro Gasparín



Página 4

Acompañamiento sobre Ley de Autismo

Trabajo desarrollado en conjunto por el Centro Municipal para la Neurodivergencia y el departamento de Educación en colegios municipales

Página 6

Nuevos vehículos para salud

El departamento de salud de la CMQ adquiere nuevos móviles para reforzar la estrategia de entrega de medicamentos y prestaciones domiciliarias

Página 7

Colegios celebran aniversarios



Página 8

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

Centros de Salud, CEDAM, Farmacias Municipales,
Oficina de Turismo y OIRS Municipal

Baquedano 960, Quilpué



QUILPUÉ + SALUD: AVANCES DECISIVOS HACIA LA ATENCIÓN PRIMARIA UNIVERSAL

La reciente inclusión de Quilpué en la reforma de Atención Primaria Universal (APS) del Ministerio de Salud marca un hito significativo en la salud primaria comunal. Esta incorporación es el resultado de un esfuerzo continuo enfocado en fortalecer los servicios de salud primaria, con un trabajo conjunto y constante del Municipio Abierto de Quilpué, la Corporación Municipal y, en especial, del equipo humano de Salud CMQ.

En primer lugar, el proceso de fortalecimiento de la Atención Primaria de Salud en Quilpué se ha centrado en abordar las brechas claves y responder a las necesidades del sistema, con el objetivo de mejorar las prestaciones de nuestros Centros de Salud Familiar (CESFAM). Permitiendo conseguir inversiones que han sido destinadas a la mejora de estas brechas, como por ejemplo la adjudicación de recursos para nuevos vehículos y tecnología médica.

Además, con el objetivo de promover el acceso equitativo a los servicios de Atención Primaria de Salud, se desarrollaron diferentes acciones como la optimización de los horarios de atención y la exploración de un sistema de agendamiento más ágil que facilite el acceso a los servicios para todos quienes

residen, trabajen o estudien en la comuna. Asimismo, el consultorio móvil, atendido por un equipo multidisciplinario, se ha convertido en un centro de salud cercano y valorado por la comunidad, donde el buen trato es fundamental en la atención brindada a las vecinas y vecinos.

El avance en la Atención Primaria de Salud en Quilpué ha sido posible gracias al compromiso y la dedicación de todas y todos los profesionales de Salud CMQ, cuyos esfuerzos han elevado la calidad de la atención brindada a la comunidad.

Cabe destacar también el rol fundamental que ha jugado la participación activa de la comunidad en este proceso. A través del diálogo y la participación ciudadana, se han canalizado las necesidades y propuestas de las vecinas y vecinos.

En última instancia, la inclusión de Quilpué en esta reforma marca un nuevo comienzo para la salud comunal. Con este programa seguimos consolidando los progresos alcanzados y seguimos avanzando hacia un sistema de salud más equitativo y de calidad para todos los quilpuéinos y quilpuéinas.

APS Universal

El Corazón de la Reforma



Quilpué +
salud
para la comunidad



¿EN QUÉ CONSISTE?

La iniciativa busca proveer de cuidados de Atención Primaria de Salud **A TODA LA POBLACIÓN** que habita, trabaja o estudia en la comuna, independiente de su previsión.

Para esto, la reforma contempla el **FORTALECIMIENTO DE LA RED APS**, para poder cuidar a la población de forma oportuna y con calidad.

¿CÓMO ACCEDER?

En tu **centro de salud** de la red de atención primaria más cercano, solo presentando tu carnet de identidad o pasaporte.

¿QUÉ PRESTACIONES INCLUYE?

Una vez inscrito o inscrita tendrás derecho a acceder a las siguientes prestaciones:

- Control niño sano y salud adolescente
- Control con matrona y nutricionista
- Consulta médica
- Atención odontológica
- Examen preventivo adulto y adulto mayor
- Kinesiología respiratoria
- Control ECICEP (enfermedades crónicas cardiovasculares)
- Vacunación
- Talleres y consejería salud mental

¿QUIÉN SE PUEDE INSCRIBIR?

- Personas pertenecientes a Fonasa que aún no están inscritas en un centro de atención primaria de salud.
- Personas pertenecientes a Dipreca, Capredena, Isapres u otra previsión

¿HAY ALGÚN COSTO ASOCIADO?

No, la inscripción es gratuita, al igual que la atención, sólo debes acercarte a un centro de salud.

CONOCE NUESTROS CENTROS DE SALUD

- Cesfam - SAR Belloto Sur Troncos Viejos 610, Belloto Sur
- Consultorio - Sapu Pompeya Frodden 1721, Pompeya
- Cesfam - Sapu Aviador Acevedo Aviador Acevedo 906, Belloto Norte
- Cesfam Quilpué Covadonga 1490, Quilpué
- Cesfam Alcalde Iván Manríquez Quinchamalí 2949, Los Pinos
- Cecosf El Retiro Avenida El Retiro 607

HORARIOS DE ATENCIÓN

CENTRO DE SALUD

Lunes a jueves 08:00 a 17:00, viernes 08:00 a 16:00

SAPU

Lunes a viernes 17:00 a 00:00
Sábado, domingo y festivos 08:00 a 00:00

SAR

Lunes a domingo las 24 horas

www.cmq.cl

Corporación Municipal de Quilpué (CMQ)
Baquedano 960
Mesa Central: +(32) 314 0400 / www.cmq.cl

Presidenta Directorio: Valeria Melipillán Figueroa
Alcaldesa
Secretario General: Jorge Muñoz Lara

Publicación realizada por el Departamento de Comunicaciones CMQ

02 **¿Sabías que...**

...270 estudiantes CMQ de 5° y 6° básico culminaron con éxito su paso por el Programa Aprender a Nadar de UNAB?



QUILPUÉ DIO EL VAMOS

A LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD

A través de una masiva feria de salud, autoridades dieron a conocer detalles de esta estrategia de la Reforma de salud, que permitirá garantizar cuidados integrales de Atención Primaria de Salud a toda la población que habita en la comuna, independiente de su previsión.

Si bien el trabajo mancomunado del sector salud y la comuna de Quilpué ya comenzó hace varios meses, durante el mes de junio se realizó el lanzamiento formal de la estrategia de APS Universal, en esta comuna pionera seleccionada a nivel nacional junto a otras 21 comunas, en el segundo año de implementación de esta estrategia del Gobierno de Chile, calificada como el corazón de la Reforma de Salud, que tiene como objetivo que toda la población del territorio tenga acceso a las prestaciones que oferta la red de Atención Primaria, desde lo preventivo y también lo curativo.

Para ello se realizó la firma del convenio de financiamiento anual, que asciende a \$1.667.223.350, que permitirá reforzar los equipos de trabajo para potenciar la atención de salud, además de mejorar la oferta de servicios y adecuaciones de infraestructura.

“Lo primero que quisiera es agradecer la determinación de la alcaldesa, Valeria Melipillán, quien asume este tremendo desafío en conjunto con el Gobierno, que no es más ni menos, que reconocer que todos y todas debemos tener acceso a una salud digna, de calidad, sin hacer ninguna diferencia. La Universalización de Salud trae consigo también recursos asociados, para mejorar la calidad de quienes trabajan en los Centros de Salud Primaria, y por supuesto, abre las puertas de cada uno de los dispositivos a los vecinos y vecinas, sin hacer ninguna distinción de quiénes somos, de dónde venimos, sino que asumiendo que la salud es un derecho habilitante para el desarrollo humano”, comentó la delegada Presidencial Regional, Sofía González.

Por su parte, la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, dijo que “estamos muy contentos, ya que ingresar a la Universalización de la Atención Primaria implica generar equidad. En nuestra comuna tenemos una alta población de vecinos y vecinas, adultos mayores sobre todo, que pertenecen a las Fuerzas Armadas, DIPRECA, Capredena, también de ISAPRE y que estaban excluidas de la Atención Primaria. Y hoy día les brindamos la oportunidad de ingresar a nuestro sistema. La Atención Primaria en Chile y en nuestra comuna, se caracteriza por la calidad de la atención y por la integralidad de los servicios que prestamos. En Quilpué hay un



déficit de 3 Cesfam, necesitamos 3 Cesfam más para dar cobertura a toda la población. Y hoy día, gracias a este programa, vamos a poder implementar 2 Cecosf en lugares estratégicos, en Pompeya y Canal Chacao. Por lo tanto, seguimos avanzando con mayores prestaciones y con mayor infraestructura para Quilpué.”

En tanto, la Seremi de Salud, Lorena Cofré, agregó que “este proyecto de Reforma de Salud Primaria Universal viene a generar un hito importante y transforma efectivamente la mirada de la salud, la atención de salud y cómo la salud se responde desde las comunidades. En este sentido, queremos implementar desde el Gobierno de Gabriel Boric y a través de la Ministra de Salud, una salud justa, con dignidad, con calidad, pero también una salud que debe ser resiliente y debe estar preparada para responder oportunamente ante las necesidades de la población, además con un trabajo intersectorial importante, porque hoy día lo que nos afecta no tiene que ver únicamente con la salud, sino que tiene que ver además, con el transporte, la educación, la vivienda, la seguridad social”.

Estrategias en la comuna

La población potencial de nuevos usuarios no Fonasa en la comuna de Quilpué asciende a 22,198 personas, que es el grupo objetivo que apunta a ser inscrito para hacer uso de la oferta de prestaciones de la salud comunal, sin distinción de su filiación de salud. Como respuesta al aumento en la demanda de servicios de salud, se ha diseñado el Plan de Salud Familiar, el cual proyecta la necesidad de reforzar el personal en todos los centros de salud.

“Todas aquellas personas que están aseguradas en Isapres o en seguros asociados a las Fuerzas Armadas como Capredena o Dipreca, se pueden acercar a los puntos de inscripción que están ubicados en los centros de salud. Con ello, se hace un primer contacto y se hace el diseño, el perfil de lo que cada persona requiera. En Atención Primaria la cartera de prestaciones se asocia a salud, es decir, atendemos a las embarazadas que no están enfermas, están embarazadas. Atendemos a los niños y niñas que tienen que hacer sus controles sanos, no necesariamente por enfermedad, porque están sanos y hay que mantenerlos sanos. A nuestros pacientes crónicos para detectar la enfermedad y para compensar. La misma cartera es la que vamos a ofrecer a los asegurados de Fuerzas Armadas y de las ISAPRE y aquellos que todavía siendo con FONASA, no estaban con nosotros”, explicó Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.



Una vibrante jornada se vivió en la Escuela Gaspar Cabrales, lugar donde se desarrolló el “Encuentro Gasparín: Emprendimiento, Familia y Comunidad en Acción”, instancia desarrollada por el establecimiento educacional, y que contó con el apoyo del programa Habilidades para la Vida, Segundo Ciclo.

La escuela se convirtió en un lugar de ideas, proyectos y servicios, contando con distintos stands en donde los y las asistentes pudieron interactuar, aprender y apoyar los esfuerzos de los emprendedores locales.

“La idea es acercar la escuela a la comunidad, además de las distintas oficinas de la Corporación y de la Municipalidad a los vecinos, para que puedan hacer sus trámites y poder dar cobertura a todos los emprendimientos que tienen distintos apoderados de nuestra escuela, a través de un espacio en donde los estudiantes también pudieron pasar un rato agradable con los distintos stands. Estamos contentos, porque hubo una muy buena recepción de la comunidad”, comentó Giovanna Costa, directora de la escuela.

Por su parte, el secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué, Jorge Muñoz, indicó que “uno de las principales estrategias de la alcaldesa Valeria Melipillán es acercar los distintos espacios municipales a la comunidad. Que la Escuela Gaspar Cabrales abra sus espacios para permitir que pequeños emprendedores puedan ofrecer sus distintos productos. La idea es poder mostrar que la educación pública tiene espacios amigables y seguros, en donde la comunidad puede acercarse para hacerlos propios”.

Desde el establecimiento destacaron la participación y el apoyo incondicional del programa HPV II Ciclo, ya que su colaboración fue fundamental en la creación y coordinación del evento, asegurando una sinergia efectiva entre las diversas redes participantes.

El programa HPV II ciclo, conocido por su compromiso con la salud y el bienestar



ESCUELA GASPAR CABRALES DESARROLLO EXITOSO

“ENCUENTRO GASPARÍN: EMPRENDIMIENTO, FAMILIA Y COMUNIDAD EN ACCIÓN”

de la comunidad, extendió su alcance para incluir el apoyo a emprendedores y la promoción de la educación.

Asimismo, desde la comunidad educativa agradecieron la participación de las siguientes instituciones: Oficina de la Mujer y Equidad de Género; Oficina de Migrantes; Oficina de Pueblos

Originarios; Oficina de Diversidad Funcional; Oficina Local de Niñez; Deporte y Recreación; Proyectos Sociales y Vivienda; Salud y Prestaciones SOME; CTA; Becas; TNE; Modulo Matronas Cesfam; Modulo Salud Oral; Técnicas de Arte; Programa de Alimentación; Programa Lazos; Dirección de Ambiente y Sostenibilidad; y Senda Previene.



REGÍSTRATE
NUEVO PORTAL DE EMPLEO CMQ



CREA UN PERFIL EN NUESTRO PORTAL LABORAL
Y SÉ PARTE DE NUESTRA BASE DE DATOS

- Esta nueva plataforma integral te permitirá conocer el listado de ofertas laborales
- Al registrarte podrás acceder a los cargos disponibles
- Revisa el detalle de las publicaciones y postula

www.cmq.cl



CONSULTORIO móvil



MÉDICO • DENTISTA • KINESIÓLOGO
MATRONA • NUTRICIONISTA • ENFERMERA
TECNÓLOGO MÉDICO OFTALMOLOGÍA

PISCINA MUNICIPAL BELLOTO SUR
LAS CRUCES ESQUINA EL ALBA

**04 JULIO AL
24 SEPTIEMBRE**
LUNES A JUEVES 08:00 A 17:00 • VIERNES 08:00 A 16:00

Quilpué + salud
para la comunidad

Asistentes de la Educación participaron en capacitación sobre salud mental y convivencia escolar



En dependencias del Liceo Artístico Guillermo Gronemeyer se llevó a cabo una doble jornada de capacitación dirigida a 500 miembros del sindicato de asistentes de la educación de la Corporación Municipal de Quilpué.

Cabe mencionar que está instancia se enmarca en el convenio colectivo que mantiene el sindicato con la Corporación Municipal, resultado de la negociación colectiva en materia laboral.

Para la presente capacitación se generó una mesa de trabajo entre representantes del sindicato y de la dirección de educación CMQ, para establecer la temática a trabajar este año, en donde se definió abordar la salud mental y la convivencia escolar.

Durante las dos jornadas, se desarrolló un trabajo colaborativo, participativo y vivencial en base a las experiencias escolares, la cual buscó fomentar la flexibilidad, conciencia y adaptabilidad frente a las necesidades que requieran desde su rol y quehacer profesional.

Cabe destacar que a través de estas instancias se busca promover y facilitar la cohesión de equipo, empatía, comunicación, asertividad y auto observación, con el fin de ir fortaleciendo las competencias profesionales de los y las trabajadoras.

Encuentro comunal reunió a Centro General de Padres, Madres y Apoderados CMQ

Con gran éxito se desarrolló el Encuentro Comunal de Centro General de Padres, Madres y Apoderados, realizado en el CRA del Colegio Manuel Bulnes, instancia que busca fortalecer la participación de las distintas directivas de los establecimientos educacionales municipales de la comuna, incentivando la autonomía y el involucramiento en el objetivo pedagógico de sus comunidades.

El encuentro, que convocó 17 de los 23 establecimientos municipales de la Corporación, estuvo organizado por el área de participación del departamento de educación CMQ, en conjunto al programa HPV 3, con la finalidad de generar un espacio lúdico y de reflexión respecto a las necesidades de sus propias comunidades y objetivos en conjunto que involucran a todos los establecimientos.



Desde el área de educación municipal señalaron que estos encuentros se replicarán durante el segundo semestre, con el propósito de orientar respecto a diversas necesidades que puedan tener las directivas de CGPMA, como también generar espacios de diálogo para realizar actividades intercomunales.

Fortalecen trabajo de directivas de Jardines Infantiles VTF



Durante el mes de mayo se llevó a cabo un ciclo de capacitaciones dirigidas a directivas de Centro General de Padres, Madres y Apoderados (CGPMA) de Jardines Infantiles VTF de la comuna de Quilpué.

Las charlas organizadas por el área de participación de educación CMQ y el área de participación JUNJI, están orientadas en fortalecer las directivas de CGPMA de cada Jardín Infantil, buscando promover la autonomía, la vinculación con el territorio y el fortalecimiento de la participación.

A través de esta instancia, las directivas pudieron conocer detalles sobre temáticas como: conformación del Centro General de Padres, Madres y Apoderados; obtención de la personalidad jurídica y postulación a proyectos y fondos concursables; y liderazgo: protocolos de gestión de redes y articulación.

¿Sabías que...

...el Sistema de Admisión Escolar (SAE) comenzará su periodo principal de postulación el 02 de agosto?



EXITOSO PROCESO DE ASESORÍA Y ACOMPAÑAMIENTO SOBRE LEY DE AUTISMO

EN COLEGIOS MUNICIPALES

Con el objetivo de conocer y reflexionar sobre los lineamientos ministeriales de la Ley de Autismo y sus implicancias pedagógicas, el Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué (CND), junto al área de Educación de la Corporación Municipal (CMQ), desarrollaron jornadas de acompañamiento para los equipos de gestión de las escuelas, colegios y liceos municipales de la comuna.

Cabe destacar que, a partir de la Ley N°21.545 y de la circular emitida por la superintendencia de educación N°586, se establece la obligación de adoptar dos instrumentos de gestión: el Plan de acompañamiento emocional y conductual; y el Protocolo de respuesta frente a desregulación emocional y conductual de estudiantes con trastorno del espectro autista.

“A comienzos de este 2024 comenzamos a vincularnos con el Centro Municipal para la Neurodivergencia para hacer un trabajo con las escuelas y liceos, que tiene que ver con la sensibilización y trabajo con los chicos y chicas con la condición del espectro autista, pero que formalmente viene a darnos un pie desde lo legal el año pasado, con la promulgación de la ley TEA. Lo que estamos haciendo es visitar los establecimientos educacionales municipales, para mirar tanto los protocolos al respecto, como también los planes de acompañamientos individualizados que tiene cada estudiante de la condición del espectro autista con los equipos multidisciplinarios de los colegios”, comentó Aaron López, coordinador del Equipo de Convivencia Escolar CMQ.

Trabajo Mancomunado

El ciclo de acompañamiento y actualización en la temática ha estado a cargo de un equipo compuesto por profesionales del área de convivencia escolar, del programa PIE y del Centro Municipal para la Neurodivergencia, quienes han realizado reuniones con cada uno de los equipos de gestión de los 22 establecimientos educacionales de la Corporación Municipal de Quilpué.

Esta coordinación tiene como foco el apoyar a los establecimientos en la elaboración de estos documentos desde una perspectiva inclusiva de la educación y ajustada a las características y requerimientos de los estudiantes autistas, desde una mirada técnica ajustada a la normativa.

“Nuestra labor desde el Centro es enfocarnos y aportar desde el ámbito técnico, en lo que refiere a la condición del espectro autista, de los requerimientos específicos que tiene los estudiantes autistas en la educación regular y en su desarrollo en general. Para esto, hemos

aportado con estrategias desde el ámbito preventivo y reactivo que pueden ser incorporadas por los establecimientos en sus planes y protocolos de regulación y contención emocional”, mencionó Carolina Villagra, directora del Centro Municipal para la Neurodivergencia.

Con relación al trabajo realizado con los distintos equipos de educación, Viviana Fuentes, coordinadora del PIE Comunal, indicó que “estamos dando énfasis a generar esta triangulación técnica para abordar los nuevos requerimientos ministeriales desde una mirada integral con las comunidades de aprendizaje y con los centros educacionales. Hemos trabajado con los distintos equipos de gestión, incorporando también al equipo de convivencia y a la coordinadora pie de los establecimientos, para realizar este trabajo en conjunto”.

Finalmente, Aaron López destacó el trabajo desarrollado en los colegios municipales, mencionando que “hemos tenido muy buena receptividad, porque hay un trabajo previo de las comunidades educativas, más allá de la circular 586 y la ley TEA. Desde hace un tiempo que viene un trabajo de sensibilización entre las escuelas, entonces se visualiza como un apoyo, no solo desde el área educación, sino que principalmente por el Centro Municipal para la Neurodivergencia, que tiene una arista de educación, acompañándolas constantemente”, cerró.

A partir de este trabajo, algunas comunidades educativas se han interesado en continuar con la actualización en la temática de autismo, por lo que se están coordinando para el segundo semestre diversas jornadas de actualización y capacitación para todos los y las docentes y asistentes de la educación de los colegios y liceos municipales de la mano del Centro Municipal para la Neurodivergencia de Quilpué.



Refuerzan llamado a adultos mayores, embarazadas y estrategia capullo para vacunarse contra la influenza

A casi 3 meses del inicio de la campaña de vacunación contra la influenza, en la comuna de Quilpué se ha logrado vacunar a un más del 75% de la población objetivo, a través de un importante despliegue desarrollado por el equipo de salud del Municipio Abierto.

Cabe destacar que la campaña de influenza tiene por objetivo prevenir la mortalidad y morbilidad grave ligada a la infección por el virus, estando dirigida a grupos de la población definidos, dado el riesgo que poseen de presentar complicaciones severas por la enfermedad.

Recordar que la vacuna contra la influenza se administra a los siguientes grupos: Mayores de 60 años; Embarazadas; Trabajadores/as de la Salud Pública y Privada; Personas con enfermedades crónicas (como diabetes, asma, hipertensión, etc.); Estrategia capullo para prematuros menores de 32 semanas; Trabajadores de avícolas; y Otras prioridades (carabineros, bomberos, trabajadores públicos, transportistas de personas).

En tanto, niños y niñas mayores de 4 años hasta 5º básico y trabajadores/as de la educación hasta 8º básico están siendo vacunados en sus establecimientos educacionales, previa coordinación con cada colegio, escuela liceo y jardín de la comuna. En el caso de los niños y niñas menores de 4 años, estos deben acudir a su Centro de Salud (Consultorio o Cesfam) para recibir la vacuna.

Según explican desde el Ministerio de Salud, las complicaciones de esta enfermedad pueden llevar a la hospitalización e incluso provocar la muerte, ejemplos de complicaciones graves son la neumonía y la bronquitis severa. Así mismo la influenza también puede ser causa de complicaciones de ciertas enfermedades como la diabetes, el asma y las enfermedades cardíacas o pulmonares.



Salud Municipal contará con nuevos vehículos para reforzar entrega de medicamentos a domicilio



Con el objeto de reforzar el trabajo que desarrollan los equipos de Atención Primaria de Salud de Quilpué, es que recientemente la alcaldesa Valeria Melipillán en conjunto al Concejo Municipal, aprobaron la modificación presupuestaria para la compra de 5 nuevos vehículos para el área de salud de la Corporación Municipal de Quilpué.

La inversión cercana a los \$90 millones, permitirá dotar de móviles al Cesfam de Quilpué, Cesfam Iván Manríquez de Los Pinos, Cesfam Belloto Sur, Cesfam Aviador Acevedo de Belloto Norte y Consultorio Pompeya.

Brian D'Alençon, director del área de salud de la Corporación Municipal de Quilpué, indicó que "la estrategia que estamos disponiendo para incorporar nuevos móviles a los centros de salud, responde a la necesidad que tienen los vecinos y vecinas de que se entreguen prestaciones a domicilio, principalmente la entrega de medicamentos a mayores de 70 años, que actualmente en nuestra comuna solamente tres de nuestros establecimientos, Pompeya, Belloto Sur y Quilpué, tenían este servicio".

Asimismo, el directivo mencionó que "estamos contentos, porque esta inversión nos va a permitir tanto utilizar los vehículos para la estrategia de entrega de medicamentos a domicilio, como también para otras necesidades que tengan los usuarios, y también para nuestros equipos de salud que se desplazan por la comuna dando atención en el territorio".

"La idea es que en los equipos puedan desplazarse quien va a hacer la entrega de medicamentos, como también diseñar una hoja de ruta que permita la planificación de las atenciones domiciliarias, y que esto permita que el equipo sea trasladado en ese vehículo, y no a través de las ambulancias, para que estas puedan estar disponibles para responder ante una emergencia en nuestra red de atención primaria".

Desde el área de salud informaron que inicialmente los vehículos estarán enfocados para reforzar la entrega de medicamentos para personas mayores de 70 años, para después ir ampliando la cartera de prestaciones de atención domiciliaria.

ANIVERSARIOS COLEGIOS CMQ



Durante los meses de mayo y junio cuatro establecimientos educacionales CMQ celebraron sus respectivos aniversarios.

El Colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu (COGGZAI) festejó sus 115 años; mientras que el Colegio José Miguel Infante conmemoró sus 96 años de vida. En tanto, la Escuela Teniente Serrano celebró su aniversario N°96; y el Liceo Artístico Guillermo Gronemeyer conmemoró sus 87 años de vida y los 10 años de su proyecto educacional artístico.

Muchas Felicidades a cada una de sus comunidades educativas



**CONOCE NUESTRA RED DE
EDUCACIÓN MUNICIPAL EN QUILPUÉ**

www.cmq.cl

